
Sujet : [INTERNET] Méthanisa on naturalgie
De : "theo.brongniart@outlook.fr" <theo.brongniart@outlook.fr>
Date : 12/03/2022 11:04
Pour : "pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr" <pref-enquetespubliques@haute-
saone.gouv.fr>

Monsieur le préfet de Haute-Saône,

Je par cipe par ce mail à la consulta on publique que vos services ont organisé aux sujets du projet
d'usine de méthanisa on de Grandvelle.
Je m'oppose formellement à ce projet.
En effet, je traverse le village sur toute sa longueur tous les jours pour prendre le bus afin d'aller au
collège de Rioz.
Je trouve qu'il y a déjà beaucoup de circula on et que malgré les récentes chicanes installées à Trésilley,
le flux rou er est déjà dense et trop rapide.
Ce projet amènerait en plus jusqu'à 70 poids lourds supplémentaires par jour !
Je ne vous parle pas de tous les problèmes écologiques dus au méthaniseur :

Accaparement des terres 
Bilan carbone largement néga f (si l'on prend en compte toutes les sources polluantes)
Pollu ons des terres et sous-sols dues au digestat
Odeurs pour le voisinage

   

Espérant que vous prendrez en compte mes remarques.
Cordialement.

Théo Brongniart
Trésilley
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